

Ein Dankeschön für die grosse Hilfsbereitschaft

Nach der Generalversammlung 2020 musste auch die GV '21 im März aufgrund Corona abgesagt werden. Über die geschäftlichen Punkte beider GVs haben wir im Februar schriftlich abstimmen/wählen lassen. Diese wurden bei knapp 120 Stimmenden mit über 90 Prozent Ja-Stimmen genehmigt. Wir danken unseren Mitgliedern herzlich für das uns entgegengebrachte Vertrauen. Den drei Gemeinden Aesch, Pfeffingen und Dug-

gingen danken wir für ihre jährliche finanzielle Unterstützung. Diese ist massgebend, damit wir unsere Dienstleistungen im Sinne der Nachbarschaftshilfe überhaupt anbieten können. Der ebenso wichtige gesellschaftliche Teil unserer GV ist leider auch ausgefallen, was wir sehr bedauern. Wir sind bemüht, unseren Mitgliedern die gewünschten Unterstützungen im Alltag weiter zu ermöglichen. Dazu sind wir auf unsere freiwilli-

gen und fleissigen Helfenden angewiesen. Vorstand und Geschäftsstelle danken auch hier für die grosse Hilfsbereitschaft. Wir freuen uns auf weitere Unterstützung. Interessierte, die sich als helfendes Mitglied für Teile unseres Dienstleistungsangebotes (www.drehscheibe-ap.ch) zur Verfügung stellen, können sich gerne unter Tel. 079 753 57 16 bei melden.

*Armin Hauser,
Drehscheibe Aesch-Pfeffingen-Duggingen*
